
 

 

 
 
 

PROCÈS VERBAL RÉUNION COMITÉ EXÉCUTIF 
25 JUIN 2021 À 18:30 (CET) EN VIDÉOCONFÉRENCE 
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Gabriele DONÀ  
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Lorenzo CONTI 
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Nicole HIRST 
Rosanna MARZOCCA 
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Gérard ABITOL  
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Francesco AVOLIO 
Cédric BELLWALD 
Carlos BOTELHO MONIZ 
Claude BONTINCK 
Lucio CAMALDO  
Anne HILTZER-HUTTEAU 
Joë LEMMER 
Lamberto LIUZZO 
Romain LUTGEN 
Maurizio MAZZONI 
Crina NEGOITA 
Paolo RE 
Valentina ROBERTO 
Antoni ROMANI 
Francesco SAMPERI 
Dana SERGHIE 
Paola TARCHINI 
Bruno TELCHINI 
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Les membres du Comité exécutif de l’U.A.E. se sont réunis le vendredi, 25 juin 2021 à 18.30 h 
(CET) en vidéoconférence. 
 
Les points suivants étaient à l’ordre du jour : 

1. Assemblée générale 2021 à Bari – point 

2. Congrès 2022 – candidatures 

3. Assemblée générale 2022 - candidatures 

4. Rapport du trésorier  

5. Révision des statuts : appel de l’Assemblée générale extraordinaire pour approuver la 
proposition de statuts révisés approuvés par le Comité exécutif par procédure écrite (courriels 
du Bureau des 15 février et 9 mars 2021) 

6. Nomination du coordinateur des commissions et des délégations  

7. Divers/AOB 

 

Le Président, Pedro de GOUVEIA e MELO, a ouvert la réunion en souhaitant la bienvenue à 
tous les participants du Comité exécutif par vidéoconférence. Il a indiqué que le Congrès de 
l’U.A.E. de 2021 qui venait de se tenir avait été un grand succès, grâce à l’excellente qualité des 
orateurs, y compris le commissaire européen à la justice, ainsi que d’éminents juges de la Cour 
européenne de justice et de la Cour d’appel de Porto, des universitaires et des avocats réputés. 

1) Assemblée générale 2021 à Bari – point 

Rosanna MARZOCCA a indiqué que l’organisation de l’Assemblée générale était en cours et 
qu’une date avait été fixée pour les 26 et 27 novembre 2021.    

L’Assemblée générale se tiendra dans la matinée du 27 et la conférence dans l’après-midi du 
26 sur « L’intelligence artificielle, les algorithmes et la justice – quel avenir pour la protection 
des droits ».  Le dîner de gala aura lieu le vendredi soir, 26 novembre. Le samedi soir, il y aura  
un dîner dans une Masseria typique de les Pouilles. Bien que l’on espère que la participation 
à cette manifestation se fera en personne, il y aura également un plan d’urgence pour 
l’Assemblée générale et la Conférence qui se tiendra par vidéoconférence, s’il y avait des 
restrictions pour la pandémie. 

Le Comité a approuvé à l’unanimité les dates et le programme proposés. 

2) Congrès 2022 – candidatures  

Pedro de GOUVEIA e MELO a informé que le Bureau y avait réfléchi et jugé opportun de 
commencer à planifier les principales manifestations bien à l’avance, afin d’être en temps utile 
pour s’y préparer.  

https://ssl.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=TAns&from=&to=fr&a=Pouilles.Bien
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Il a déclaré que c’était du ressort du Comité se prononcer sur cette question aujourd’hui, sur 
la base de la proposition du Bureau.  

Le Bureau a proposé que le Congrès 2022 se tienne à Porto, au Portugal, qui est une ville 
attrayante avec de bonnes commodités et où la présence de l’U.A.E. pourrait être étendue.  

Pedro de GOUVEIA e MELO a également proposé que la bourse U.A.E. de 2022 soit lancée en 
septembre 2021, afin que les jeunes avocats qui postulent aient amplement le temps de 
préparer leurs essais. Il a expliqué que seuls quelques essais avaient été reçus cette année, mais 
qu’ils n’avaient pas été admis par ce que leur qualité était insuffisante. Par conséquence, 
aucune bourse n’a été accordée cette année.  La raison pour laquelle la qualité des dissertations 
admises était insuffisante était probablement que les candidats ont besoin de plus de temps 
pour préparer leurs dissertations. À cette fin, il a suggéré que le Bureau confirme le thème du 
Congrès 2022, ainsi qu’une date appropriée en juin 2022, pour procéder ensuite au lancement 
de la bourse 2022, tous les deux jusqu’à la fin du mois de septembre 2021.  

La proposition de tenir le Congrès 2022 à Porto, et les prochaines étapes concernant le Congrès 
et la bourse 2022 décrites ci-dessus, ont été approuvées à l’unanimité par le Comité exécutif.      

3) Assemblée générale 2022 – candidatures 

Nicole HIRST a transmis de la candidature de l’Irish Centre of European Law (ICEL), soutenu 
par Failte Ireland (une organisation dont le rôle est de soutenir la croissance économique, 
sociale et culturelle durable à long terme du tourisme en Irlande). 

Ce sont deux organisations réputées et sérieuses, qui avaient contacté l’U.A.E. spontanément. 

Nicole HIRST a présenté l’expression d’intérêt de l’ICEL et de Failte Ireland, y compris les 
locaux proposés au prestigieux Trinity College de Dublin. Le ICEL est un organisme de 
bienfaisance enregistré et ils facturent généralement les participants aux conférences à un tarif 
commercial et l’U.A.E. fournirait également un parrainage pour l’événement. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a demandé l’approbation de cette proposition par le Comité 
exécutif. Il a souligné qu’il en était encore à un stade initial et qu’il prévoyait qu’une 
proposition finale serait soumise au Comité exécutif avant la fin de l’année.  

Le Comité a approuvé à l’unanimité Dublin comme lieu de l’Assemblée générale 2022 et a 
donné mandat au Bureau de poursuivre son organisation. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a ensuite chaleureusement remercié Agustin CRUZ et Pierluigi 
VASILE pour leurs candidatures et il a reconnu leur expérience considérable dans 
l’organisation d’événements aux U.A.E. 

Pierluigi VASILE a proposé qu'un congrès ait lieu le 25 juin 2022 en Grèce, peut-être dans une 
île grecque près de Santorin, qui, selon lui, était une station balnéaire attrayante et disposait 
de bonnes salles pour organiser un congrès. Pedro de GOUVEIA e MELO déclare que le 
Bureau n'a pas d'objection à la proposition d'un Congrès en Grèce.  Leur seule préoccupation 
était qu’à l’heure actuelle, il n’y avait pas de membres actifs en Grèce, bien qu’il y en ait eu 



 
 
 
 

4 
 

auparavant, y compris un ancien Président de l’U.A.E. Cela dit, ce pourrait être une bonne 
occasion de relancer les membres actifs en Grèce. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a également communiqué au C.E. la proposition d’Agustin 
CRUZ de tenir un congrès ou une assemblée générale à Malaga ou Grenade, en Espagne. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a suggéré que ces propositions soient harmonisées en ce qui 
concerne les lieux des principaux événements de 2023. Le Bureau a été chargé d’assurer la 
coordination avec Agustin CRUZ et Pierluigi VASILE et de faire rapport à ce sujet lors de la 
prochaine réunion du Comité exécutif. 

4) Rapport du trésorier 

Jean PATRIMONIO a indiqué que le solde actuel du compte BCEE était de 58.347,86 euros. 

La question de 3.100 euros devrait être résolue la semaine prochaine. 

En ce qui concerne les dépenses, il y a eu 400 euros pour le projet SCAN. 

Cette année, il n’y avait pas de dépenses pour le Congrès, donc il y avait une économie de 
7.000 euros. Comme d’habitude, l’U.A.E. contribuera avec 3.000 euros pour l’organisation de 
l’AG 2021 à Bari. 

Il y avait encore des membres qui n’avaient pas payé leurs honoraires, y compris les présidents 
des commissions et des délégations. Il y avait 101 membres qui avaient payé leurs honoraires. 
Les courriels de relance de Jean PATRIMONIO n’avaient pas donné lieu à une réponse.  

Bien qu’aucune dépense n’ait été engagée, de sorte que l’Association est relativement saine sur 
le plan financier, elle ne peut survivre seulement si les membres paient leurs cotisations.  

Il n’y avait pas de dépenses pour le Congrès de cette année sur le front informatique / 
technique, car cela avait été gentiment géré par le cabinet de Pedro de GOUVEIA e MELO et 
Carlos BOTELHO MONIZ, Morais Leitão. 

5) Révision du Statut : appel de l’Assemblée générale extraordinaire à approuver la 
proposition de Statuts révisés approuvés par le Comité exécutif par procédure écrite 
(email du Bureau des 15 février et 9 mars 2021) 

Elisabeth de BOISSIEU a exprimé ses chaleureux remerciements à Pedro de GOUVEIA e 
MELO pour l’organisation du Congrès et pour la qualité des orateurs.  Elle a également 
remercié Gabriele DONÀ, Nicole HIRST et Carlos BOTELHO MONIZ d’avoir agi en tant que 
modérateurs. 

En ce qui concerne les statuts, Elisabeth de BOISSIEU a indiqué que deux assemblées générales 
extraordinaires devaient être convoquées en vertu du droit luxembourgeois pour que les 
statuts révisés soient formellement approuvés et mis en œuvre. La première réunion pourrait 
être convoquée à Marseille en octobre 2021, en marge du dîner-débat organisé par Gérard 
ABITBOL.  Par conséquent, bien que le Comité exécutif ait déjà approuvé le projet révisé de 
règlement, les réunions suivantes étaient nécessaires : 
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• Une première réunion de l’AG à Marseille.  
• Une deuxième réunion à l’Assemblée générale en novembre 2021. 

Une discussion s’ensuit. 

Claude BONTINCK a déclaré qu’il était important de promouvoir l’Association, car il était 
préoccupé par la diminution du nombre de membres – seulement 101.  L’U.A.E. devait être 
promue de toutes les manières possibles, même si l’argent devait être dépensé. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a déclaré que la stratégie du Bureau était de promouvoir et de 
présenter des activités crédibles, telles que le Congrès 2021 et les webinaires mensuels « Get 
Together ». Toutefois, le Bureau était ouvert à toutes les suggestions concrètes visant à 
promouvoir l’U.A.E.   

De plus, un certain nombre de membres actifs n’avaient pas encore payé leurs cotisations, y 
compris des membres du Comité Exécutif. Il a rappelé au Comité que, conformément à la 
politique établie de longue date par le Comité exécutif lui-même, et maintenant consolidée à 
l’article 8 de la dernière version des statuts approuvés par le Comité exécutif, les membres ou 
présidents des commissions ou des délégations qui n’avaient pas payé leur cotisation à la fin 
du mois d’avril de l’année concernée étaient réputés renoncer automatiquement à leurs 
charges. 

Vincenzo DRAGO a déclaré qu’une politique concrète était nécessaire pour attirer les jeunes 
avocats, qui sont l’avenir de l’Association. 

Romain LUTGEN demande si les statuts révisés modifient les objectifs de l’Association. 
Claude BONTINCK s’est également demandé si deux réunions étaient vraiment nécessaires, 
étant donné que le Comité avait déjà approuvé les statuts révisés. De plus, la version révisée 
n’a pas modifié de façon importante les objectifs de l’Association. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a remarqué que les objectifs de l’article 2 des statuts révisés 
n’étaient que des changements formels, la substance des objectifs était la même. En outre, il 
était prudent de convoquer deux réunions de l’Assemblée Générale afin d’être clair que les 
Statut révisés étaient officiellement approuvés. 

Le Comité approuve à l’unanimité la procédure proposée par Elisabeth de BOISSIEU.     

6) Nomination du Coordonnateur des délégations et des commissions 

Pedro de GOUVEIA e MELO a indiqué qu’il y a quelques mois, Paola TARCHINI avait 
informé le Bureau de sa décision de se retirer du rôle de Coordinatrice des délégations et des 
commissions. Naturellement, cette décision a choqué et attristé tous les membres de 
l’Association.  

Il a noté que tous les membres sont très attachés à Paola TARCHINI et sont très reconnaissants 
pour son travail inestimable et inlassable, et qu’elle est considérée comme le pilier des U.A.E. 
Toutefois, sa décision était définitive et le Bureau a donc dû examiner qui pourrait lui succéder. 

Paola TARCHINI a assuré le Comité qu’elle serait toujours aux côtés de l’Association et que 
rien n’avait changé. Elle a exprimé sa grande affection pour l’U.A.E. et a assuré qu’elle 
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continuerait à participer à ses activités. Toutefois, pour des raisons familiales et 
professionnelles, elle ne peut continuer à consacrer suffisamment de temps à l’Association. 
Elle a remercié tous les membres pour leur soutien dans son rôle et a souligné qu’elle était 
toujours disponible pour discuter ou conseiller sur les questions de l’U.A.E. 

Pedro de GOUVEIA e MELO a proposé que le Comité Exécutif approuve officiellement un 
vote de remerciement à Paola TARCHINI pour son dévouement et son travail à l’Association 
toutes ces années en tant que Coordinatrice des Délégations et des Commissions.  

Le Comité a approuvé le vote de remerciements par acclamation et a été unanime à remercier 
Paola TARCHINI avec la plus grande affection. 

Gabriele DONÀ, Claude BONTINCK et Carlos BOTELHO MONIZ, en leur qualité de 
présidents d’honneur de l’U.A.E., ont également exprimé officiellement leur gratitude 
personnelle et leur grande reconnaissance à Paola TARCHINI.   

En ce qui concerne la proposition concernant le nouveau coordonnateur, Pedro de GOUVEIA 
e MELO a indiqué qu’après mûre réflexion avec les membres du Comité exécutif, le Bureau 
avait à l’unanimité identifié une personne, à savoir Bruno TELCHINI. Consulté par le Bureau, 
Bruno TELCHINI avait dit à Pedro de GOUVEIA e MELO qu’il serait disposé à examiner cette 
charge dans l’esprit du service à l’U.A.E., mais qu’il accepterait ce rôle à condition d’avoir le 
soutien unanime du Comité.   

Pedro de GOUVEIA e MELO a également indiqué que lui et Lorenzo Conti, au nom du Bureau, 
avaient consulté Paola TARCHINI, les Présidents d’honneur actifs dans l’Association, ainsi 
que les membres les plus anciens du Comité exécutif, chacun d’entre eux ayant confirmé son 
soutien unanime au nouveau coordonnateur. 

Bruno TELCHINI a souligné qu’il était impossible de remplacer Paola TARCHINI, qu’elle était 
le pilier de l’U.A.E. et une partie importante de l’histoire de l’Association. Il s’est dit honoré 
d’accepter ce rôle, dans l’esprit de service de l’Association. Il a souligné qu’il avait besoin du 
soutien de tous les membres du Comité exécutif, de Paola TARCHINI ainsi que des Présidents 
d’Honneur. En outre, la continuité du rôle de coordonnateur est essentielle.  

Le Comité a voté à l’unanimité en faveur de la nomination de Bruno TELCHINI en tant que 
Coordinateur.  

7) AOB/Divers 

Pedro de GOUVEIA e MELO a transmis que Gérard ABITOL avait indiqué que l’événement à 
Marseille en octobre 2021 était un dîner-débat et qu’il n’y aurait donc pas de réunion du 
Comité Exécutif à Marseille cette année. 

Lorenzo CONTI a indiqué que le Bureau avait lancé une initiative de webinaires « Get 
together ». Le prochain webinaire est le 15 juillet 2021 et sera animé par Agustin CRUZ. 

Lorenzo CONTI a demandé aux membres du Comité de se porter volontaires pour animer les 
prochaines sessions des webinaires, ainsi que de suggérer de nouveaux sujets que ceux 
figurant dans la liste, car le Bureau était ouvert aux suggestions pour d’autres sujets.  L’objectif 
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principal de ces webinaires était de rester ensemble et de rester en contact autant que possible. 
Il a également remercié Carlos BOTELHO MONIZ et le cabinet de Pedro de GOUVEIA e 
MELO pour le support technique de ces webinaires. 

Francesco AVOLIO a annoncé et proposé au Bureau et au Comité exécutif un cours sur le droit 
de l’UE par l’Association du barreau de Naples. Pedro de GOUVEIA e MELO a salué 
l’initiative et l’a remercié pour sa proactivité.  

Personne d’autre n’ayant demandé la parole, la séance s’est terminée à 19h 30. 

 
 
 

  Nicole Hirst 
   
 Pedro de GOUVEIA e MELO Nicole HIRST 
 Président Secrétaire Général 
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The members of the Executive Committee of the U.A.E met on Friday, 25 June 2021 at 6.30pm 
(CET) by videoconference: 
 
The following items were on the agenda: 
 

1. 2021 General Assembly in Bari – update 

2. 2022 Congress – candidacies 

3. 2022 General Assembly - candidacies 

4. Treasurer’s report  

5. Revision of By-laws: call of extraordinary General Assembly to approve the proposal 
of revised Bylaws approved by the Executive Committee by written procedure (emails 
from the Bureau of 15 February and 9 March 2021) 

6. Appointment of Coordinator of Commissions and Delegations  

7. Miscellaneous/AOB 

 
The President, Pedro de GOUVEIA e MELO, opened the meeting with a warm welcome to all 
the attendees of the Executive Committee by videoconference. He reported that the U.A.E. 
Congress of 2021 that had just taken place had been a great success, thanks to the excellent 
quality of the speakers, including the European Commissioner for Justice, as well as eminent 
Judges of the European Court of Justice and the Court of Appeal in Porto, reputed academics 
and practitioners. 
 

1) 2021 General Assembly in Bari - update 

Rosanna MARZOCCA reported that the organisation of the General Assembly was under way 
and a date had been fixed for the 26th and 27th November 2021.    
 
The General Assembly will be held in the morning and the conference in the afternoon on 
“Artificial Intelligence, Algorithms and Justice – what future for the protection of rights”.  The 
Gala dinner will take place on the Friday evening. On the Saturday evening, there will be a 
dinner in a typical Pugliese Masseria.    
 
Although it is hoped that attendance at this event will be in person, there will also be a 
contingency plan for the General Assembly and the Conference to take place by 
videoconference. 
 
The Committee unanimously approved the proposed dates and programme. 
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2) 2022 Congress – candidacies  
 

Pedro de GOUVEIA e MELO reported that the Bureau had reflected on this and considered it 
opportune to start planning the main events well in advance, in order to be in good time to 
prepare for them.  

He said that it was for the Committee to decide on this today, based on the Bureau’s proposal. 

The Bureau proposed that the 2022 Congress be held in Porto, Portugal, which is an attractive 
city with good amenities and where the U.A.E.’s presence could be expanded. The theme of 
the Congress was still under consideration, but an initial idea was “The new regulation of 
technology companies” in view of the Digital Services Act and the Digital Market Act 
proposed by the European Commission in December 2020, two of the most important and 
controversial pieces of EU legislation being currently discussed, and which may be closer to 
adoption by June next year.   

Proposals had also been received from Pierluigi VASILE and Agustin CRUZ regarding a 
future Congress or General Assembly.   

Pedro de GOUVEIA e MELO also proposed that the 2022 Scholarship is launched in September 
2021, so that the young lawyers who apply had ample time to prepare their essays. He 
explained that only a few essays had been received this year, but these were either not 
admitted or of insufficient quality. Consequently, no scholarships were granted this year.  The 
reason why the quality of the admitted essays was poor or of insufficient quality was probably 
that the candidates need more time to prepare their essays. For this purpose, he suggested that 
the Bureau confirms the theme of the 2022 Congress, as well as a suitable date in June 2022, 
and then proceeds with the launching of the 2022 Scholarship, both until the end of September 
2021.  

The proposal to hold the 2022 Congress in Porto, and the next steps concerning the Congress 
and the 2022 Scholarship outlined above, were approved unanimously by the Executive 
Committee.      

 
3) 2022 General Assembly – candidacies 

Nicole HIRST reported the candidacy of the Irish Centre of European Law (ICEL), supported 
by Failte Ireland (an organisation which role is to support the long-term sustainable economic, 
social and cultural growth of tourism in Ireland). 

They are two reputable and serious organisations, which had contacted UAE spontaneously. 

Nicole HIRST presented the expression of interest from ICEL and Failte Ireland, including 
proposed venues at the prestigious Trinity College, Dublin. ICEL is a registered charity and 
they usually charge participants at conferences at a commercial rate and UAE would also 
provide sponsorship for the event. 

Pedro de GOUVEIA e MELO requested the Executive Committee’s approval of this proposal.  
He pointed out that it was still at an initial stage and he anticipated that a final proposal would 
be put to the Executive Committee by the end of this year. 
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The Committee unanimously approved Dublin as the venue of the 2022 General Assembly 
and gave the mandate to the Bureau to pursue its organisation. 

Pedro de GOUVEIA e MELO then warmly thanked Agustin CRUZ and Pierluigi VASILE for 
their candidacies and he recognised their considerable experience in organising UAE events. 

Pierluigi VASILE proposed that a Congress take place on 25 June 2022 in Greece, possibly in a 
Greek island near Santorini, which he said was an attractive resort and had good rooms to 
hold a Congress. Pedro de GOUVEIA e MELO said that the Bureau had no objection to the 
proposal of a Congress in Greece. Their only concern was that at present, there were no active 
members in Greece, although there had been previously, including a past President of UAE. 
That said, it might be a good opportunity to re- boost active members in Greece. 

Pedro de GOUVEIA e MELO also conveyed to the EC the proposal from Agustin CRUZ of 
holding a Congress or General Assembly in Malaga or Granada, in Spain. 

Pedro de GOUVEIA e MELO suggested that these proposals should be harmonised as regards 
the venues of the 2023 main events. The Bureau was tasked to coordinate with Agustin CRUZ 
and Pierluigi VASILE and to report on this during the next meeting of the Executive 
Committee. 

 

4) Treasurer’s Report 

Jean PATRIMONIO reported that the current balance on the BCEE account was Euro  

56,347.86. 

The issue of Euro 3.100 should be resolved next week. 

As regards expenses, there were Euro 400 for the SCAN project. 

This year, there were no expenses for the Congress, so there was saving of Euro 7.000. As usual 
the UAE will contribute with Euro 3.000 for the organisation of the 2021 AG in Bari. 

There were still members who had not paid their fees, including Presidents of Commissions 
and Delegations. There were 101 members who had paid their fees. Jean PATRIMONIO’s 
chasing emails had not produced any response. Whilst no expenses had been incurred, so the 
Association was financially relatively healthy, it could only survive through members paying 
their fees.  

There were no expenses for this year’s Congress on the IT/technical front, as this had kindly 
been managed by Pedro de GOUVEIA e MELO and Carlos BOTELHO MONIZ’s firm, Morais 
Leitão. 
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5) Revision of By-laws: call of extraordinary General Assembly to approve the proposal 
of revised Bylaws approved by the Executive Committee by written procedure 
(emails from the Bureau of 15 February and 9 March 2021) 
 

Elisabeth de BOISSIEU expressed her warm thanks to Pedro de GOUVEIA e MELO for the 
organisation of the Congress and for the quality of the speakers.  She also thanked Gabriele 
DONÀ, Nicole HIRST and Carlos BOTELHO MONIZ for acting as Moderators. 

As regards the Bylaws, Elisabeth de BOISSIEU reported that two extraordinary general 
meetings had to be called under Luxembourg law for the revised Bylaws to be formally 
approved and implemented. The first meeting could be called in Marseille in October 2021, at 
the margins of the dinner-debate organised by Gerard ABITBOL.  Accordingly, although the 
Executive Committee had already approved the revised draft Bylaws, the following meetings 
were necessary: 

• A first GA meeting in Marseille.  

• A second meeting at the General Assembly in November 2021. 

A discussion ensued. 

Claude BONTINCK commented that it was important to promote the Association, as he was 
concerned about the dwindling numbers of members – only 101.  The UAE had to be promoted 
in any way possible, even if money had to be spent.  

Pedro de GOUVEIA e MELO said that the strategy of the Bureau was to promote and showcase 
credible activities, such as the 2021 Congress and the monthly ‘get together’ webinars. 
However, the Bureau was open to all concrete suggestions to promote the UAE.   

Further, there were a number of active members who had not yet paid their fees, including 
members of the Executive Committee. He reminded the Committee that pursuant to the policy 
long established by the Executive Committee itself, and now consolidated into Article 8 of the 
latest version of the Bylaws approved by the Executive Committee, those members or 
Presidents of the Commissions or Delegations who had not paid their membership fee by the 
end of April of the relevant year where deemed to automatically renounce their charges. 

Vincenzo DRAGO said that a concrete policy was needed to attract young lawyers, who were 
the future of UAE. 

Romain LUTGEN asked whether the revised Bylaws changed the objectives of the Association. 
Claude BONTINCK also queried whether two meetings were really necessary, given that the 
Committee had already approved the revised Bylaws. Moreover, the revised version did not 
materially changed the objectives of the Association. 

Pedro de GOUVEIA e MELO noted that the objectives in Article 2 of the revised Bylaws were 
only formal changes, the substance of the objectives was the same. In addition, it was prudent 
to call two meetings of the General Assembly in order to be clear the revised Bylaws were 
formally approved. 

The Committee unanimously approved the procedure proposed by Elisabeth de BOISSIEU.  
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6) Appointment of Coordinator of Delegations and Commissions 

Pedro de GOUVEIA e MELO reported that a few months ago Paola TARCHINI informed the 
Bureau of her decision to retire from the role of Coordinator of Delegations and Commissions. 
Naturally, this decision shocked and saddened everyone in the Association.  

He noted that all members are very fond of Paola TARCHINI and are very grateful for her 
invaluable and tireless work, and that she is regarded as the pillar of UAE. However, her 
decision was definitive and therefore the Bureau had to consider who her successor to this role 
might be. 

Paola TARCHINI assured the Committee that she would always be beside the Association and 
nothing had changed. She expressed her great affection for the UAE and assured that she 
would continue to participate in its activities.  However, for family and professional reasons 
she could not continue to devote sufficient time to the Association. She thanked everyone for 
their support in her role and emphasised that she was always available to discuss or advise on 
UAE matters. 

Pedro de GOUVEIA e MELO proposed that the Executive Committee formally approves a 
vote of thanks to Paola TARCHINI for her dedication and work to the Association all these 
years as Coordinator of Delegations and Commissions.  

The Committee approved the vote of thanks by acclamation and was unanimous in thanking 
Paola TARCHINI with the warmest affection. 

Gabriele DONÀ, Claude BONTINCK and Carlos BOTELHO MONIZ, in their capacity as 
Honorary Presidents of UAE, also formally expressed their personal gratitude and great 
appreciation to Paola TARCHINI.   

As regards a proposal for the new Coordinator, Pedro de GOUVEIA e MELO reported that 
after careful consideration with members of the Executive Committee, the Bureau had 
unanimously come up with one person, namely Bruno TELCHINI. Upon being consulted by 
the Bureau, Bruno TELCHINI had told Pedro de GOUVEIA e MELO that he would be willing 
to consider this charge in the spirit of service to the U.A.E., but he would accept the role on the 
condition that he had the unanimous support of the Committee.   

Pedro de GOUVEIA e MELO also reported that he and Lorenzo Conti, on behalf of the Bureau, 
had consulted Paola TARCHINI, the Honorary Presidents active in the Association, as well 
the most senior members in the Executive Committee, each of whom had confirmed her/his 
unanimous support for the new coordinator. 

Bruno TELCHINI emphasised that replacing Paola TARCHINI was impossible, she was the 
pillar of UAE and an important part of the history of the Association. She had worked 
brilliantly and tirelessly with all the Presidents. 

He said he was honoured to accept the role, in the spirit of service to the Association. He 
emphasised that he needs the support of all members of the Executive Committee, Paola 
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TARCHINI as well as the Honorary Presidents. Moreover, the continuity of the role of 
Coordinator was essential.  

The Committee unanimously voted in favour of Bruno TELCHINI’s appointment as 
Coordinator. 

Pedro de GOUVEIA e MELO assured Bruno TELCHINI that he would have the full support 
of the Bureau in his new role. 

 

7) AOB/Miscellaneous 
 

Pedro de GOUVEIA e MELO reported that Gerard ABITOL had indicated that the event in 
Marseille in October 2021 was a dinner debate and therefore there would not be a meeting of 
the Executive Committee in Marseille this year. 
 
Lorenzo CONTI reported that the Bureau had started an initiative of ‘get together’ webinars. 
The next webinar is on 15 July 2021, and will be moderated by Agustin CRUZ. 
 
Lorenzo CONTI asked members of the Committee to volunteer to moderate the next sessions 
of the webinars, as well as to suggest new other than those in the list of topics, as the Bureau 
were open to suggestions for other topics.  The main purpose of these webinars was to stay 
together and keep in touch as far as possible. He also thanked Carlos BOTELHO MONIZ and 
Pedro de GOUVEIA e MELO’s firm for the technical support for these webinars. 
 
Francesco AVOLIO announced and proposed to the Bureau and the Executive Committee a 
course on EU law by the Naples Bar Association. Pedro de GOUVEIA e MELO welcomed the 
initiative and thanked him for his proactivity.  
 
No one else having asked to take the floor, the meeting closed at 19:30. 
 
 

  Nicole Hirst 
   
 Pedro de GOUVEIA e MELO Nicole HIRST 
 President Secretary General 
 
  


